

Am Sonntagnachmittag luden das schöne Wetter und die frühlingshaften Sonnenstrahlen wieder viele Besucher zu einem Spaziergang nach Ragenreute/Hirscheegg ein, um das schöne Wetter zu genießen und den Funken der Funkenbauer zu bestaunen. Die Funkenbauer gaben sich wieder viel Mühe, um einen beachtlichen Funken zu errichten und eine überaus komfortable Funkenhütte für die Gäste aus nah und fern zu bauen.



Der Ursprung dieses alten Brauches hat mehrere mögliche Erklärungen und ist bis heute nicht eindeutig geklärt: Er erinnert an die Oster- und Sonnwendfeuer und wird erklärt als das Verbrennen des "Bösen" zum Ende der Winterzeit, um die Kraft der Sonne zu stärken und Unheil abzuwenden. Als weiteres wird das Funkenfeuer auch mit den Fruchtbarkeitsriten und Brandopfern der Kelten in Verbindung gebracht.



Heute ist das Funkenfeuer ein geselliger Anlass für Groß und Klein in unserer Gemeinde. So verwöhnten die Funkenbauer bereits am Sonntagnachmittag in und vor ihrer vollbesetzten Funkenhütte die Gäste mit Kaffee und Kuchen. Pünktlich um 19:30 Uhr wurde dann der Funken entzündet und läutete somit endgültig das Ende der Faschings- und Winterzeit ein.



Die vielen Besucher ließen sich durch den einsetzenden Regen nicht abbringen, diesem uralten Brauchtum beizuwohnen und das schöne, an diesem Abend auch wärmende Funkenfeuer zu bestaunen. Die Funkenbauer bedanken sich recht herzlich bei allen Spenderinnen und Spendern von Reisig, Stroh, Brot, Kaffee und Kuchen und für die Zurverfügungstellung von Maschinen und Platz.

Die Verwaltung und die ganze Gemeinde danken allen Funkenerbauern für die Wahrung dieses schönen Brauchtums sowie für die viele Arbeit und Mühen, auch ergeht ein herzliches Dankeschön an alle Spenderinnen und Spender.

HeiliXblechle kommt nach Eichstegen!

Freche Blasmusik von früher bis heute geben „HeiliXblechle“ am **Samstag, den 25. März 2017** im Dorfgemeinschaftshaus „Küfers Scheuerle“ in Eichstegen zum Besten. Das ungewöhnliche Ensemble aus Posaune und Trompete um den Bariton Bernhard Bitterwolf fühlt sich bei Swing & Ragtime ebenso zu Hause wie in der Turmbläsermusik, der Renaissance oder „typischen“ Brass-Titeln. Mancher Klassiker klingt „blechle-entstaubt“ ganz ungewöhnlich spritzig...



Die vier Musiker, die alle bekennende Oberschwaben sind, gelten nicht nur als virtuose Bläser, sondern auch als spitzzüngige Unterhalter. Die oberschwäbische „Boy-Group“ spielt, singt ...und womöglich tanzt sie auch?! Seien Sie gespannt!

Kartenreservierung: Rathaus Eichstegen
Tel.: 0 75 84 / 783 oder per eMail: eichstegen@t-online.de
Preis im Vorverkauf: 10 Euro, an der Abendkasse: 12 Euro
Saalöffnung: 19:00 Uhr
Beginn: 20:00 Uhr

Gemeinde Eichstegen

Vereinsnachrichten

Seniorenachmittag

Am Dienstag, den 14. März 2017 ab 14:00 Uhr laden wir wieder zum Seniorenachmittag nach Hirshegg in die Gaststätte „Zur Frohen Aussicht“ ganz herzlich ein.

Das Seniorenteam

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Eichstegen

Die diesjährige Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Eichstegen findet am Samstag, den 11.03.2017 um 20:00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus „Küfers Scheuerle“ statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Bericht des Kommandanten
2. Bericht des Schriftführers
3. Bericht des Kassiers
4. Bericht Kassenprüfer
5. Entlastung und Grußwort des Bürgermeisters
6. Ehrungen
7. Verschiedenes, Wünsche und Anträge

Zur Versammlung sind alle Interessierten recht herzlich eingeladen.

Freiwillige Feuerwehr Eichstegen
Werner Weber, Kommandant

Kapellengemeinschaft Eichstegen e.V.

Es ergeht herzliche Einladung zur hl. Messe am Donnerstag, 09.03.2017 um 18:30 Uhr (für Josef und Emma Hugger, Gertrud Jung, Maria und Franz Kathan).

Nachlese Gumpiger Donnschtig

Im Namen des Gumpigen Team sage ich herzlichen Dank an unsere großen und kleinen Gäste aus nah und fern, das Inhaftierungskommando 'Umland' und ALLEN die uns tatkräftig unterstützt haben.

Irene Raidler (1. Vorsitzende)